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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
На Таймыре четырех осетров отпустили на свободу 

Вблизи поселка Воронцово сотрудники Пограничного управления ФСБ Дудинки 
обнаружили в искусственно созданном водоеме живых осетров, которые занесены в Красную 
книгу. 

В ходе экспертизы было установлено, что рыба относится к осетру сибирскому. По 
сообщению ГУ МВД по Красноярскому краю причастным к браконьерству оказался местный 
житель 43 лет. В отношении рыбака возбудили уголовное дело за незаконную добычу рыбы, 
занесенной в Красную книгу Российской Федерации (ч.1 ст.258.1 УК РФ). Четырех осетров 
выловили из искусственного водоема и выпустили в среду естественного обитания. 

За принесенный ущерб в размере 33 тысяч рублей злоумышленнику грозит наказания в 
виде лишения свободы на срок до 3 лет. 

gornovosti.ru 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Работы художницы, вдохновленной Севером, представлены на выставке в Дудинке 

Выставка работ декоративно-прикладного искусства под названием «Вдохновленная 
Севером» открылась в дудинском городском Центре народного творчества. 

Автор 24 представленных произведений – вышивок из бисера и нескольких живописных 
картин – художник, преподаватель Дудинской школы искусств имени Бориса Молчанова Нина 
Кольман. Это пятая по счету организованная в ГЦНТ выставка, на которой представлены 
работы художницы, и очередной ее персональный вернисаж. 

«Художественному ремеслу, еще будучи школьницей, Нина Кольман училась у 
известного долганского художника Бориса Молчанова. Потом осваивала приемы 
декоративно-прикладного искусства и народных промыслов в Норильском колледже искусств. 
Еще в студенческие годы работы Нины Викторовны экспонировались во Всероссийском 
выставочном центре города Москвы. Она неоднократно принимала участие в городских, 
районных и региональных конкурсах, таких как: выставка-конкурс «Совершенно летняя», 
проходивший в Норильской художественной галерее, городской конкурс декоративно-
прикладного и изобразительного искусства на приз главы города Дудинки «Северный 
сувенир» и других. В 2015 году Нина Кольман стала победителем конкурса на соискание 
премии Б.Н.Молчанова в номинации «Художественная вышивка». В 2017 году заняла первое 
место в фотоконкурсе «Дудинка. Время. Люди», посвященном 350-летию города Дудинки», – 
рассказали об автора работ в отделе общественных связей администрации заполярного 
города. 

Нина Кольман преуспела в вышивании крестиком и гладью, вязании на спицах и 
крючком, создании произведений в технике «батик», художественной вышивке бисером и 
бисероплетении. Оценить ее пейзажи, выполненные из традиционного материала, жители 
города и гости Дудинки смогут до конца октября. 

«Таймырский Телеграф» 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Около 280 норильчан осенью этого года пополнят ряды Вооруженных сил.  

Призывная кампания стартовала 1 октября. Согласно указу президента страны, до 31 
декабря в армию будут направлены 134 тысячи россиян в возрасте от 18 до 27 лет, в том 
числе и 350 человек из Норильска и Таймырского Долгано–Ненецкого автономного округа, 
280 из которых - норильчане. Осенью 2016 года норильским военкоматом в армию были 
отправлены 304 призывника, весной 2017 года, из-за ремонта взлетно-посадочной полосы 
норильского аэропорта, порядком меньше - всего 134 призывника.  

Добавим, что следующая призывная кампания – весенняя, начнется 1 апреля и 
продлится до 15 июля. 

«Заполярная правда» 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» будет перерабатывать на Кольской ГМК только богатую металлами руду, 
чтобы снизить выбросы диоксида серы 

В рамках реализации экологической программы компания «Норникель» рассматривает 
вопрос существенного сокращения плавки на Кольской ГМК. Об этом пишут «Ведомости» со 
ссылкой на первого вице-президента компании – операционного директора Сергея Дяченко. 

«Сейчас в стадии разработки проект реконструкции обогатительной фабрики в городе 
Заполярном (Кольский полуостров), благодаря которому фабрика будет производить богатый 
и бедный концентрат», – рассказал Сергей Дяченко. 

Проект модернизации обогатительной фабрики предполагает разделение богатого 
никелем концентрата и бедного. «Богатый концентрат будет перерабатываться на мощностях 
«Норникеля», а бедный, с повышенным содержанием серы, будет предложен на внешний 
рынок», – объяснил собеседник издания. 

Поставки планируется начать в 2019 году. «Норникель» уже ведет переговоры с 
несколькими потенциальными покупателями. 

Сергей Дяченко подчеркнул, что о сокращении производства речь не идет, на 
экономических показателях компании изменения также не отразятся, так как ей не придется 
перерабатывать концентрат самостоятельно. 

«Проект позволит вдвое сократить выбросы диоксида серы в атмосферу. Это в первую 
очередь экологический проект», – пояснил Сергей Дяченко. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
«Сформируем по мере работы»: Усс рассказал о требованиях к новому правительству 

Исполняющий обязанности губернатора Красноярского края Александр Усс 
прокомментировал свое распоряжение о досрочном прекращении полномочий правительства 
региона: «В соответствии с Уставом Красноярского края я подписал распоряжение, которое 
предполагает, что все члены правительства в полном составе продолжают свою работу», — 
рассказал он во время представления и. о. губернатора региональным чиновникам и 
депутатам. 

Александр Усс также отметил, что в аппарате чиновников сохранится преемственность, 
но будут и изменения: «Они будут прежде всего связаны с тем, в какой мере члены 
правительства и иные должностные лица будут соответствовать задачам, которые поставит 
перед нами жизнь. Мы рассчитываем на заметные результаты позитивного плана, что 
потребует от нас упорной работы, терпения и консолидации всех сил». 

И. о. губернатора края добавил, что команда будет формироваться «по мере работы»: 
«К новому году все точки над i будут расставлены. Хотя первые изменения могут произойти в 
ближайшие две недели», — закончил Александр Усс. 

newslab 
 
Эдхам Акбулатов может не получить поддержки и.о. губернатора края 

Действующий глава Красноярска Эдхам Акбулатов может потерять поддержку 
исполняющего обязанности губернатора Красноярского края Александра Усса на выборах 
мэра. Об этом Newslab.ru рассказал информированный источник. 

По его информации, сегодняшний срыв сессии горсовета, на которой должна была 
быть утверждена депутатская часть конкурсной комиссии, был совершен для того, чтобы 
отложить  проведение конкурса. 

«По всей вероятности, Усс собирается выставить своего кандидата на пост главы 
Красноярска, — говорит собеседник Newslab.ru, — и ему нужно время для подготовки». 

Кого именно выдвинет и.о. главы региона, точно пока не известно. По словам 
источника, речь может идти о двух кандидатах. 
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Первый, Владимир Егоров — генеральный директор крупной строительной 
компании «Сибиряк» и богатейший депутат горсовета, избранный в 2013 году. 

Другим может стать директор по инжинирингово-строительному бизнесу РУСАЛа 
Алексей Баранцев, который с 1998 до 2000 года был генеральным директором Красноярского 
алюминиевого завода. 

Напомним, что сегодня на внеочередной сессии горсовета депутаты должны были 
утвердить пятерых членов комиссии, которые представляли бы городской парламент. Однако 
дальше повестки дело не пошло — ее просто не утвердили достаточным количеством 
голосов и, как итог, сессию пришлось закончить, так и не приступив к основному вопросу. 

newslab 
 
Сельским школам Красноярского края «купят» учителей. Министерство образования 
потратит на это 3 млн рублей. 

В рамках госпрограммы «Развитие образования» в 2018 году более 3 млн рублей 
выделят сельским и поселковым школам на обеспечение целевых договоров со студентами 
педагогических специальностей. 

Подобные соглашения могут заключаться со студентами старших курсов (3, 4 или 5-го). 
На одного человека предусмотрено 260 тыс. рублей. Деньги можно потратить на оплату 
жилья, выплату стипендии, оплату обучения, организацию педагогической практики, на 
единовременные выплаты. После завершения института молодые педагоги должны будут 
отработать в этой школе от трех до пяти лет. аким образом, в будущем году сельские школы 
получат 12 педагогов. 

АиФ Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Роструд рассказал об удлинении выходных в ноябре 

Россияне будут отдыхать с 4 по 6 ноября в связи с празднованием Дня народного 
единства, который в этом году приходится на субботу. Об этом во вторник, 3 октября, 
сообщается на сайте Федеральной службы по труду и занятости (Роструд). 

Продолжительность рабочего дня в пятницу, 3 ноября, сокращается на один час, 
уточнили в ведомстве. 

Ранее в сентябре был одобрен график выходных и праздничных дней на 2018 год. В 
следующем году День народного единства приходится на воскресенье, поэтому выходными 
днями объявлены 3, 4 и 5 ноября. 

День народного единства отмечается в России 4 ноября начиная с 2005 года. История 
праздника связана с победой народного ополчения над поляками в 1612 году, когда под 
предводительством Кузьмы Минина и Дмитрия Пожарского был взят Китай-город и 
освобожден Кремль. 
 
В России появится система минимизации рисков внезапного ухода авиакомпаний с 
рынка 

В России будет разработана система минимизации рисков внезапного ухода 
авиакомпаний с рынка. Об этом говорится в сообщении Минтранса по итогам совещания по 
вопросу усиления ответственности авиакомпаний перед пассажирами за задержку или отмену 
рейсов. 

"Всеми участниками совещания (представителями Минтранса, Минкультуры, 
Росавиации, Ростуризма, туроператоров и авиакомпаний - прим. ТАСС) было поддержано 
решение о разработке системы минимизации рисков внезапного ухода авиакомпаний с рынка 
воздушных перевозок. Более детально о тех наработках, которые уже сделаны, будет 
доложено министром транспорта РФ на совещании профильного комитета в Государственной 
Думе 4 октября", - говорится в сообщении Минтранса. 

В ходе совещания министр транспорта РФ Максим Соколов выделил четыре ключевых 
блока, по которым необходимо активно работать для недопущения задержек и отмен рейсов 
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авиакомпаний. В частности, это мониторинг финансово- экономической деятельности 
перевозчиков, сертификация авиакомпаний, четкий порядок разрешения всеми 
представителями отрасли критических ситуаций в случае их возникновения, а также меры 
ответственности авиакомпании перед пассажирами на каждом этапе ее деятельности. 

ТАСС 
 

Зарплаты в РФ выросли в среднем на 2-5% в третьем квартале 2017 г 
Зарплаты в России в третьем квартале 2017 года продолжили рост, на конец сентября 

совокупные месячные доходы у линейных руководителей и ведущих специалистов выросли 
на 5%, у специалистов - на 3%, у сотрудников начального уровня - на 2%, сообщили в пресс-
службе HeadHunter со ссылкой на исследование компании. 

Самые серьезные изменения зафиксированы в сферах "Маркетинг, реклама, PR" и 
"Управление персоналом" — здесь рост составил 18%, отмечается в сообщении. 

"Банк данных заработных плат" провел исследование о главных изменениях заработных 
плат за три квартала 2017 года. В качестве данных использовались показания 750 компаний-
участников, представивших обновленную информацию о зарплатах своих сотрудников к концу 
сентября 2017 года. 

"В первом полугодии во всех сегментах рынка была зафиксирована положительная 
динамика по всем значимым сегментам рынка. В третьем квартале данная тенденция 
сохранилась. При этом, по итогам первого полугодия изменения составили 1-2%, а по итогам 
трех кварталов 2-4%", - сообщили в компании. 

По данным исследования, на конец сентября 2017 года совокупные месячные доходы 
(оклад и бонусная часть) у линейных руководителей и ведущих специалистов выросли на 5% 
(в среднем до 118 тысяч рублей и 85 тысяч рублей, соответственно), у специалистов на 3% (в 
среднем до 49 тысяч рублей) у сотрудников начального уровня на 2% (в среднем до 34 тысяч 
рублей). 

За исследуемый период в иностранных компаниях зафиксировано более активное 
увеличение заработной платы сотрудников всех уровней. Наибольшая разница на конец 
сентября у линейных руководителей и работников начального уровня. 

За исследуемый период наибольший доход сотрудников зафиксирован в Москве и 
Московской области, меньше всего получают сотрудники в Северо-Кавказском федеральном 
округе. 

"Среди городов-миллионников вершину зарплатного рейтинга занимает Москва. В 
пятерку городов с наибольшими зарплатами также вошли Санкт-Петербург, Владивосток, 
Новосибирск, Екатеринбург". 

Аналитики проекта на основе имеющихся данных смогли подсчитать, как изменялось 
количество вакансий в России. Из года в год увеличивается спрос на сотрудников - растёт 
количество вакансий - по основным отраслям и профессиональным областям. К концу 
третьего квартала 2017 года количество вакансий по всей России превысило весь 2016 год. 

Вследствие увеличения количества вакансий работодатели готовы предлагать более 
высокую заработную плату при размещении объявления. "Самые заметные изменения 
зафиксированы в вакансиях в сферах "Маркетинг, реклама, PR" и "Управление персоналом" 
— здесь рост составил 18%. На втором месте предложения для рабочего персонала (+13%), 
на третьем месте — вакансии из сферы ИТ (+12%). Отрицательную динамику 
продемонстрировали предложения в сферах "Домашний персонал" (-5%), "Бухучет, финансы" 
(-3%), "Консультирование" (-1%)". 

 ПРАЙМ 
 

Треть доходов россиян уходит на выплаты по кредитам 
Совокупная кредитная нагрузка на россиян начала сокращаться, свидетельствуют 

данные Объединенного кредитного бюро (ОКБ) по итогам анализа на основе информации о 
79 млн заемщиков. В первом полугодии она составляла 32%, тогда как в первом полугодии 
2014 года – 40%. Показатель кредитной нагрузки (payment-to-income) означает соотношение 
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платежей заемщика по кредитам и его доходов. В норме он должен составлять не 
более 30-35%.  

По данным ОКБ, с начала 2014 года этот показатель постоянно снижается. Так, в первом 
полугодии 2015 года он составлял 38%, а уже спустя год – в первом полугодии 2016 года - 
34%. Таким образом, уровень кредитной нагрузки вышел на комфортный уровень.  

По мнению ведущего аналитика "Эксперт РА" Екатерины Щурихиной, снижение 
показателя долговой нагрузки обусловлено особенностями расчета. Платежи по кредитам 
относятся к среднему номинальному доходу, который за период с 01.07.2016 по 01.07.2017 
вырос на 8%, или на 2,9 тысяч рублей, в том время как реальные доходы населения упали на 
1,4%.  

"В условиях падения реальных доходов население более обдуманно относится к 
планированию своих расходов и стремится оптимизировать уже имеющуюся кредитную 
нагрузку", - пояснила она. 

Реальные доходы населения падают, несмотря на низкую инфляцию, согласен аналитик 
Райффайзенбанка Денис Порывай. "Возможно, сказываются и последствия кризисов, когда 
люди из-за резкого снижения доходов не могли платить по кредитам в прежнем объеме. 
Тогда банки массово передавали долги коллекторам, которые взыскивали их жесткими 
методами. Об этом наслышаны все, было несколько громких случаев. Поэтому люди 
стараются не связываться с банками – по возможности гасят старые кредиты и не берут 
новые", - рассуждает он. 

Кроме того, банки ужесточили андеррайтинг при выдачей займов – теперь получить их 
не так просто, как несколько лет назад, напомнил аналитик. "Но главное – люди боятся 
долгов, что является следствием низкой уверенности в завтрашнем дне, когда не знаешь, 
сможешь ли сохранить рабочее место и уровень дохода", - добавил он. Как следствие, 
граждане переходят от потребительской модели поведения, когда все жили в долг под 
будущую зарплату, к инвестиционно-сберегательной. Некоторые вообще стараются тратить 
по минимуму, чтобы побольше отложить на будущее… 

ПРАЙМ 
 
Путин удивился восьми иностранцам в основном составе футбольного «Зенита» 

Президент России Владимир Путин в разговоре с президентом петербургского «Зенита» 
Сергеем Фурсенко удивился количеством иностранцев в составе команды, вышедшем на игру 
против испанского «Реала Сосьедад» на прошлой неделе. 

Фурсенко рассказывал Путину о том, как команда добилась увеличения посещаемости на 
стадионе, и отметил, что «футбол станет истинно русской игрой». Однако президент встретил 
этот рассказ ироничной репликой. «Молодец, Сергей Фурсенко! Истинно русская игра - 
футбол! Восемь человек иностранцев бегают на поле, за «Зенит» играют в Лиге Европы! Во 
молодец!» - передает его слова «Вести.ру». 

Он добавил, что два гражданина России играют в поле, еще один - вратарь. 
«Интересно вы нам все рассказали», - заявил Путин. 
Фурсенко отметил, что во всех играх соблюдает лимит, а игра с испанским клубом в Лиге 

Европы была единственным матчем, когда иностранцев на поле в составе было больше. При 
этом он заявил, что команда «реально готовит футболистов к чемпионату мира». 

«И результат будет, увидите», - сказал Фурсенко. «Хорошо. Посмотрим», - ответил 
Путин. Напомним, президент выступает за более жесткий лимит на легионеров в российском 
футболе. Отметим, что игра, о которой идет речь, завершилась победой российской команды 
со счетом 3:1, причем два гола забил россиянин Александр Кокорин. 

Взгляд 
 

Россияне потратили на авто триллион рублей. На покупку новых легковых автомобилей в 
этом году россияне потратили больше денег, чем годом ранее  

За первые 8 месяцев 2017 года россияне купили новых автомобилей на 1,1 трлн рублей. 
FlashNord со ссылкой на "Автостат" сообщает, что это на 11% больше, чем за тот же период 
прошлого года. 
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Львиную долю продаж занимают традиционно заняли иномарки - в общем 
объеме выручки на них приходится 90%. Соответственно, отечественных автомобилей было 
продано на 115 млрд рублей. 

Лидером продаж стала японская Toyota, выручившая 134 млрд рублей, следом идет 
корейская KIA с выручкой 127 млрд рублей. Замыкает тройку лидеров корейский Hyundai с 
объемом продаж в 99 млрд рублей. 

Утро 
 
 

"Ромир": ни более низкие цены, ни патриотизм не помогают отечественным 
лекарствам вытеснять импортные 

Все больше россиян отказываются от попыток заменить импортные лекарства 
отечественными, показал опрос исследовательского холдинга "Ромир". Не помогают "ни 
более привлекательная цена отечественных препаратов, ни потребительский патриотизм", 
констатируют авторы исследования.  

Доля граждан, которые сообщили социологам, что предпочитают покупать зарубежные 
препараты, не доверяя отечественной фармацевтической отрасли, за два года политики 
замещения импорта не только не снизилась, но даже выросла - с 40% до 42%.  

Если в 2015 году 91% поклонников зарубежных лекарств при тех или иных условиях 
готовы были приобрести отечественные аналоги, то сегодня доля таких ответов снизилась до 
69%", констатирует "Ромир".  

Доля тех, кто смог найти российские аналоги импортных лекарств и перешел на них, уже 
рухнула вдвое - в 2015 году таких было 43%, а в текущем осталось лишь 24%.  

Число тех, кто даже не пытался перейти на отечественные препараты, увеличилось в 1,5 
раза - с 16% до 27%.  

В частности, более чем на треть - с 36% до 22% - сократилась доля тех, кто готов был бы 
заменить импортные лекарства на российские по причине привлекательной цены. Также 
почти вдвое - с 21% до 12% - сократилось количество ответов о готовности приобрести 
российские аналоги привычных импортных препаратов из любви к отечественным 
производителям.  

Среди тех, кто не может отказаться от зарубежных лекарств, все больше граждан 
объясняют свой выбор низким качеством отечественной продукции: в 2015 году таких было 
всего 5%, а стало 18%. Кроме того, с 4% до 10% выросла доля тех, кто в принципе не 
доверяет отечественной фармацевтической отрасли.  

Напомним, успехи, которыми хвастаются отечественные производители, и их попытки 
вытеснить с рынка иностранную продукцию связаны с массовой экономией на производстве и 
переходом на дешевое китайское и индийское сырье, писала недавно газета "Ведомости".  

Импорт субстанций для производства лекарств из КНР вырос на 35%; его стоимость, по 
данным GSM Group, в 25 раз ниже, чем у европейской продукции. 

newsru 
7. РАЗНОЕ 

 
Покайтесь люди русские 

В связи с «реформой образования» на Украине, новыми фильмами, да и просто по 
привычке уже наверное, нам снова предлагают каяться. За все скопом! За все, что сделали и 
что не сделали. Опять встать на коленки, лить слезы горючие и сожалеть до бесконечности. 
За тех русских, которых мы потеряли. А если бы напряглись за 25 лет, то и майданов бы не 
было и русский язык бы расцветал на украинской земле, которая «русская по своему духу». И 
передачи за это правильные, и эксперты веское слово уронили, и в интернете советов не 
счесть, и фильмы нужные выходят… 

Как у жителя Сибири, у меня возникает в связи с этим только один вопрос-куда вам 
сходить подальше, господа хорошие??? Я посмотрел много патриотических роликов, в 
которых я построил Украину или Прибалтику при СССР. Я ничего там не строил, я только 
учился в советской школе. Когда на мою голову выплескивают цифры заводов и ГЭС в 
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бывших республиках, то у меня остается стойкое впечатление, что советские прибалты 
или украинцы массово сидели дома, пока русские надрывались на стройках всесоюзного 
значения. А когда при развале Союза это все осталось им, они должны были сложить эти 
заводы в коробки и отправить поездами в Москву что ли?! Вот у нас одну ТЭЦ строили как раз 
прибалтийские стройотряды. Может ее разобрать по кирпичикам и отправить в Эстонию? 
Должен ли кто за это? 

Чушь какая-то!!! В СССР работали сообща и все. Так получилось, что на территории 
других государств остались заводы и тысячи людей, которые считают себя русскими. Должна 
ли Россия им помогать? Безусловно! Помочь получить российское гражданство и переехать 
на историческую Родину. Поддерживать в странах проживания? С чего бы это?! Понятно, что 
тосковать по отчизне лучше где-нибудь в Париже, но на худой конец и Прибалтика сойдет с 
Украиной. Давайте разберемся. В начале 90-х, миллионы людей уехали из бывших республик 
в Россию. Потому что считали себя русскими и жизни среди чужих не представляли. Те, кто 
остался, посчитали для себя приемлемыми такие условия. И их жизнь-это уже не дело 
России, они свой выбор сделали! Это граждане ЧУЖОЙ СТРАНЫ. 

Сколько уже копий сломано по поводу того, что мы должны были делать на Украине, 
чтобы сохранить там «пророссийское население». Культурные центры там открывать, вести 
пропаганду, бороться за русский язык. Почему так не говорят про Белоруссию? Разве там к 
России нормально относятся потому что там поддерживали пророссийские партии? 
Оплачивали издание книг на русском? Покупали белорусские СМИ? Может дело не в усилиях 
России, а в самих белорусах?! Если украинец считает, что его права, как русскоязычного 
человека ущемляют, то уж извините, это не проблема россиян. Это проблема украинцев и 
Украины, в крайнем случае-ООН. У нас что, 25 лет было такое изобилие, что деньги 
потратить некуда, кроме как на поддержку русского языка на Украине?!  А зачем стонать 
абстрактно на передаче, выйди и прямо скажи: я был бы рад, чтобы моя мать пенсионерка 
померла бы с голоду без пенсии, но в Киеве на 10 человек больше говорили бы по-русски… А 
почему нет?! 

Вы серьезно думаете, что деньги берутся из воздуха??? Все высокопарные «России 
надо было сделать» это не просто красивые слова из телевизора! Это медикаменты, пенсии, 
дороги, продукты, пожарные машины и еще куча всего, на что в 90-х и так никогда не хватало 
денег, да и сейчас не век процветания. «Надо было поддерживать русских на Украине». А 
что, в России русских поддерживать не надо было, пусть бы передохли??? Я всю дорогу 
слышу, что я кому-то должен. Может хватит, ребята, уже в должниках ходить??? Почему мне 
постоянно говорят, что мы должны решать чужие проблемы за счет России? Захотели 
украинцы стать нашими врагами? Забыли про годы настоящей оккупации и кто Берлин взял?! 
Флаг вам в руки и российскую армию на границу! Страшно? Бойтесь, твари, русских танков!!! 
Не хотите «быть братьями», будьте хоть кем, только не нойте, когда вам итоги войны 
«перепоказывать» будут. Портки крепче держите. 

Почему у моих родителей должны отрывать хоть рубль их и без того не великой пенсии, 
ради помощи некоему киевлянину? Он сам себя защитить не может на Украине? Пусть валит 
в Россию, становится гражданином, платит налоги, увеличивает наш ВВП-страна поможет. А 
так, он хочет жить на Крещатике и чтобы россияне его одели, обогрели, накормили и гладили 
по головке. Спасибо, мол, что не забываешь свои русские корни… Зачем мне на шею этот 
хряк?! Пусть он с друзьями скинется, откроет русскую библиотеку и гордится тем, что русский! 
Это его дело, не мое. А книжек мы ему отправим, сколько попросит… 

Жалко ли мне гуманитарки для Донбасса? Нисколько! Люди в беде, им нужна помощь. 
Не потому что русские или топят за Россию, а потому что беда. Есть возможность помочь-
надо помогать. Так заведено у русских. Сегодня ты помог, завтра тебе. Жалко ли громадных 
инвестиций в Крым? Да ни рубля! Это моя страна, это такая же ее часть, как Сибирь. 
Построят мост и Турция та же никому не нужна будет. А те миллионы рублей, которые люди 
потратят в Крыму опять же превратятся в пенсии, лекарства и прочее. Но с чего, скажите, мы 
ДОЛЖНЫ тратить свои кровные на поддержку чего бы то ни было русского, где бы то ни 
было?! Одно дело-интересы России за рубежом, и совершенно другое-интересы 
русскоязычного населения за границей. 



 
Ну не ДОЛЖНЫ мы им НИЧЕГО, никому! Тем более там, где нас привыкли дерьмом 

поливать. У каждого из них есть свой выбор и если они выбирают быть щирыми украинцами, 
то Бог им судья. В России нет проблем с образованием на русском языке. Ни в школах, ни в 
ВУЗах. Никто не вводит языковые квоты на радио и телевидении. Не сажает в тюрьму за 
российский флаг на соцстранице. Добро пожаловать, все равно у вас полстраны тут работает. 
Хотите жрать сало с горилкой в родном селе и гэкать? Приятного аппетита! Только не надо 
забывать, что к «москаляке на гиляке», автоматически прилагаются российские солдаты 
неподалеку. Вежливые. Но злые и при полной боевой… Чтобы потом «а нас за шо?» не 
спрашивали. Уж такие долги русские всегда сполна платили. ВСЕМ! Обычно земельными 
участками, два на один и в глубину метра полтора. 

Мы обязаны каяться за всех своих предков и все, что когда-либо происходило с участием 
России. Хотя бы предполагаемым. Почему я не вижу госпожу Меркель на коленях, перед 
могилой Неизвестного солдата? С покаянием за 27 миллионов убитых немцами наших 
граждан? Где Трамп со слезами раскаяния за разрушенный Союз? Где господин Макрон с 
извинениями за сожженную Москву? Нет, нам рассказывают про изнасилованную Германию, 
кино красивые про это показывают. Сожалеют, плачут, не знают, как и извиниться… 
Императора, который послал на убой миллионы россиян, ради интересов чужой страны, в 
святые возводят. Пострадалец… Да его не то что пристрелить в комнате, колесовать на 
Красной Площади надо было, прилюдно! И буквально везде, всем мы должны. Нам-никто. А 
потом удивляются, когда приходят русские на танках и деликатно штурмуют их столицу. Не 
надо, ребята. Решайте свои проблемы сами. Если их начинает решать Россия, вам это 
никогда не нравится. 

Чужой земли мы не хотим и пяди, но и свою мы хрен вам отдадим! Это Сталин сказал, 
который страну из огромного дерьма вытащил, после «святого Николая». Великий человек 
был, мы за него тоже не будем каяться. Гордиться будем Иосифом Виссарионовичем. И им, и 
всеми делами всех своих предков. И молитесь, чтобы МЫ за долги спрашивать не начали, У 
ВАС… 

«трымава» 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 04.10.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 94 ▲  0, 12 

EUR 67, 98 ▲ 0, 08 

9. Прогноз погоды 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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